



Consejo Económico y Social

Distr. general
16 de mayo de 2011
Español
Original: inglés

Período de sesiones sustantivo de 2011

Ginebra, 4 a 29 de julio de 2011

Tema 2 b) del programa provisional

Serie de sesiones de alto nivel: examen ministerial anual

Declaración presentada por la Foundation for Subjective Experience and Research, organización no gubernamental reconocida como entidad de carácter consultivo por el Consejo Económico y Social

El Secretario General ha recibido la siguiente declaración, que se distribuye de conformidad con lo dispuesto en los párrafos 30 y 31 de la resolución 1996/31 del Consejo Económico y Social.

* E/2011/100.



Declaración *

De acuerdo con el programa sustantivo de la serie de sesiones de alto nivel del Consejo Económico y Social, la innovación constituye una prioridad del Consejo para reforzar los Objetivos de Desarrollo del Milenio. La innovación requiere herramientas educativas eficaces, en especial en los Estados frágiles en situaciones de conflicto o posteriores a un conflicto. La enseñanza primaria debe desarrollarse dentro de un enfoque integrado con respecto a la educación; son muchos los factores externos a la escuela que afectan a la posibilidad de que un niño se matricule. Los objetivos de la Foundation for Subjective Experience and Research se centran en apoyar el bienestar, el crecimiento y el desarrollo personal, en especial de los niños, en todos los ámbitos de la vida. Así pues, la Foundation for Subjective Experience and Research aúna cinco mejores prácticas de educación y proyectos de reconciliación de Burundi, Alemania y Suiza. Estas iniciativas muestran los diferentes aspectos de la reconciliación para grupos específicos de niños, cuentan con muchos años de experiencia y han ganado varios premios.

El tema específico de la presentación de la Foundation for Subjective Experience and Research es “La educación universal a través de la reconciliación”.

En la *Rainbow House* (Alemania), la convivencia entre todas las generaciones en un entorno sano y estable es posible. Las tradiciones y los valores perdidos se restablecen y se viven.

S.E.R. Kinderhilfe (Alemania) lleva ayudando a niños y adolescentes entre 6 y 14 años en su tiempo libre desde 1997. La organización está abierta a todos los niveles sociales, así como a todas las religiones y culturas. Los niños tienen la oportunidad de estar juntos, ser creativos y desarrollar habilidades sociales hacia los demás. El proyecto funciona gracias a voluntarios y donaciones, y goza de gran aceptación entre los niños, padres y políticos.

La *Ideas Office* (Suiza) surgió en 2002 en un colegio bilingüe con el fin de contribuir al diálogo entre las culturas y reducir tensiones. Los niños con problemas pueden depositar sus preocupaciones por escrito en un buzón. Los asesores voluntarios les invitan a entrar y a hablar de sus problemas. Los niños buscan juntos una forma de salir de su aflicción. El seguimiento garantiza que se han adoptado medidas y que la solución es duradera. A través de este enfoque orientado a la reconciliación y al logro de soluciones se refuerzan las aptitudes sociales de los niños y se les prepara para una vida responsable en una sociedad libre de paz y de tolerancia.

Juventud para la Paz y la Reconciliación: La organización no gubernamental JAMAA (Burundi) promueve una juventud consciente, y sus herramientas son el diálogo, los intercambios y la información para un mejor entendimiento. Sus dibujos animados titulados “The Best Choice” (La mejor opción) fueron seleccionados por la Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura como una herramienta útil para educar a los niños en la reconciliación. El objetivo general es movilizar a los jóvenes en particular y a la población en general con respecto a su función en la consolidación de la paz y la reconciliación.

* La presente declaración se publica sin revisión editorial.

Radio Chico (Suiza), une a los jóvenes y a los adultos de todo el mundo, despierta la curiosidad y la responsabilidad propia y sensibiliza a las personas sobre lo que es bueno y bonito en el mundo. Ayuda a difundir el mensaje relacionado con el trato respetuoso de los seres humanos y la naturaleza y contribuye a un mundo estable y sostenible. En entrevistas realizadas por Radio Chico, se pregunta a los niños y a los jóvenes sobre sus dudas, sentimientos y deseos, así como sobre la visión que tienen de su futuro en una sociedad sostenible con valores éticos y basada en la enseñanza y la reconciliación.
